

Osserga

Personal im Podcast

[10.12.2010] Seit Kurzem beschäftigt sich die fiktive, virtuelle Stadt Osserga mit Lösungsansätzen für das Personalwesen. Mehr erfahren Interessierte im Bürgermeister-Podcast.

Die virtuelle, fiktive Stadt Osserga, ein Angebot des Unternehmens UNIT4 Agresso, will mit einem neuen Service zeigen, wie Kommunen auf Herausforderungen im Personalwesen reagieren können. In dem neu eröffneten Raum Personal wird laut UNIT4 Agresso am Beispiel der Gemeinde Osserga veranschaulicht, wie einfach es sein kann, den Überblick zu behalten über Bewerbungen sowie Qualifikationen und Bedürfnisse der Mitarbeiter und gleichzeitig Zeit und Geld zu sparen. Näheres erfahren Interessierte vom Bürgermeister von Osserga im Podcast zum Thema Personal.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Osserga, UNIT4 Agresso, Personal-Management, Personalwesen, Podcast